

ANEXO II. TEMARIO.

CATEGORÍA: EDUCADOR/A SOCIAL

Tema 1. Ley 11/2003, de 27 de marzo, de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid: Organización funcional y territorial. Competencias de la Comunidad de Madrid y competencias de las entidades locales. Las prestaciones del sistema público de servicios sociales.

Tema 2. Los servicios sociales en el Sistema Público de Protección Social y las necesidades sociales, Prestaciones Básicas.

Tema 3. Organización y funcionamiento de los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Pinto.

Tema 4. El papel del Educador/a Familiar en los Servicios Sociales. Concepto. Funciones y Campos de Intervención

Tema 5. Unidades de Convivencia, Concepto tipología y Dinámicas de detección de necesidades de la Familia, Prevención y participación en Recursos Formales.

Tema 6. Técnicas de recogida de información utilizadas en Servicios Sociales

Tema 7. Indicadores Físicos y emocionales en la detección en situaciones de riesgo de menores

Tema 8. La evolución de Los Programas Sociales ,Indicadores y criterios de Evaluación

Tema 9. El Sistema educativo Español: Estructura, Obligatoriedad Formación Profesional Inicial. Aulas de Compensación Educativas , UFIL

Tema 10. Plan de actuación en la prevención del Absentismo Escolar de la Comunidad de Madrid. Funcionamiento de las comisiones de Absentismo de Centro ,Mesa Local y Comisión de Seguimiento

Tema 11. Conceptos y límites del acoso y la violencia escolar. La prevención del acoso y la violencia escolar. Protocolos de actuación ante situaciones de acoso

Tema 12. Ley Orgánica 1/1996 de Protección Jurídica del menor: Interés superior del menor. Derechos y deberes de los menores

Tema 13. Ley 6/1995, de 28 de marzo, de Garantías de los Derechos de la Infancia y la Adolescencia de la Comunidad de Madrid: Garantías de atención y protección de la infancia y adolescencia. Instituciones y órganos de atención a la infancia y la adolescencia en la Comunidad de Madrid.

Tema 14. Las necesidades de la Infancia el Maltrato Activo y Pasivo. Consecuencia del Maltrato

Tema 15. Ley orgánica 5/200 Reguladora de las responsabilidad penal de los Menores

Tema 16. Ley 1/2004, de 28 de diciembre de Medidas de Protección Integral contra la violencia de género.

Tema 17. Ley 27/2003, de 31 de julio, reguladora de la orden de protección de las víctimas de violencia de género

Tema 18. Atención integral a las mujeres víctimas de violencia de género. Punto Municipal del Observatorio Regional de Violencia de Género: funcionamiento, forma de acceso y funciones de la intervención social, legal, y psicológica.

Tema 19. Diseño y evaluación de programas de prevención, sensibilización e intervención desde la perspectiva de género.

Tema 20. Ley Orgánica 3/2017, de 22 de marzo para la igualdad efectiva de mujeres y hombres.

Tema 21. Red de Salud Mental de la Comunidad de Madrid. Acceso y recursos a la Red

Tema 22. Las drogas. Legislación básica. La prevención de la drogodependencia. Los centros provinciales de drogodependencias.